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В университет КазНИТУ имени К.И. Сатпаева, тогда еще КазПТИ, я поступил в 1970 году 

сразу после окончания школы. Выбрал специальность «Автоматика и вычислительная 

техника», так как на тот момент эта специальность считалась креативной и современной. 

Как и всем молодым людям, хотелось идти в ногу со временем. Естественно, большую 

радость я испытывал от осознания того, что с первого раза поступил в институт и мои 

мысли были заняты лишь хорошей учебой и успешным ее окончанием. 

В основном все предметы, которые преподавали в университете мне давались легко, очень 
нравились «Теория машин механизма» и «Основы вычислительной техники». Но был у нас 
такой предмет – «Программирование», и мне было нелегко его понимать, потому что в 
школе у нас такого не было. И такие понятия, как, например, «двоичная система 
счисления» для меня казались «темным лесом». Поэтому приходилось дополнительно 
заниматься, посещать библиотеку и читать дополнительную литературу. 

Учился я хорошо, не имел никаких задолженностей по предметам, в большей степени 
благодаря своим преподавателям, которые были высококвалифицированными 
специалистами и профессионалами своего дела.  

В стенах университета я получил хорошие инженерные знания в различных областях, 
начиная с материаловедения, электротехники и информационных технологий, они и 
помогли мне в моей последующей профессиональной деятельности. 

 

Момент поступления и момент успешного завершения в 1975 году – это самые теплые и 
яркие воспоминания за период учебы в институте – моменты, когда меня переполняла 
гордость.  Но сразу после окончания, неожиданно для меня и других моих сокурсников, нас 
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призвали служить в ряды Советской Армии на офицерскую должность. И только через два 
года после окончания службы, в 1977 году, я пошел работать по специальности инженером-
наладчиком в трест «Казспецавтоматика». 

Вспоминая свои достижения в профессиональной деятельности, понимаю, что многим 
обязан Университету, который помог мне сформировать такие качества, как системный 
подход к вопросам моей профессиональной деятельности. Ведь именно такой подход я 
всегда применял в своей работе, начиная с инженерных до руководящих должностей в 
своей последующей деятельности. 

Хотел бы я заниматься преподавательской деятельностью? Возможно, когда-нибудь в 
будущем, чтобы поделиться своим опытом и знаниями с подрастающим поколением. Одно 
могу сказать твердо: современное требование времени таково, что без знаний и 
применения IT-технологий добиться успеха в карьере будет тяжело. Их нужно не только 
знать, но и уметь правильно применять для математического моделирования 
производственного процесса и экономики проекта, и на это стоит обратить особое 
внимание студентам КазНИТУ. 

Сегодня КазНИТУ имеет свою историю длиною в 85 лет. Он выпустил десятки тысяч 
студентов, которые занимали и продолжают занимать ведущие должности на 
стратегически важных объектах Казахстана и вносят свою достойную лепту в развитие 
нашей страны. Хочу сказать нынешним студентам: гордитесь, что учитесь в лучшем 
учебном заведении! Желаю после успешного завершения учебы, смело и уверенно 
продолжить начатый путь, учиться преодолевать препятствия и преграды в дальнейшей 
работе. Пусть каждый день в стенах Университета несёт в себе что-то интересное, а новые 
знания открывают большие просторы возможностей! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


